### Jesús lee en la iglesia Lucas 4:14-22 El 1 de febrero

Versículo para memorizar: En mi corazón atesoro tus dichos para no pecar contra ti. Salmo 119:11

#### Metas de la Lección

Para entender la importancia de leer y de memorizar la Biblia. Ver que aprendiendo y conociendo la Biblia nos ayuda a ser como Jesús.

#### <u>Tiempo de bienvenida</u>

¿Han venido al estudio bíblico y realmente no escucharon la lección? Quizá vinieron para recibir dulces o para ver a sus amigos. Algunas personas talvez oyen la lección de la Biblia, pero ellos no hacen nada con lo que aprenden. La lección de hoy nos ayudará a ver lo que Jesús quiere que hagamos.

### Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Cuando Jesús vivió aquí, mucha gente solamente iba a la iglesia porque todos iban. Realmente no entendían quién era Dios y no sabían que Jesús era el Hijo de Dios.

Un día de la iglesia, Jesús regresó a su ciudad natal. Él se levantó para leer de las escrituras. Le dieron la escritura de Isaías (en el Antiguo Testamento). Él leyó Isaías 61:1-2. (Vamos a buscarlo rápidamente.) Jesús sabía tanto de la Biblia que sabía que estos versículos hablaban de Él. Él quería compartirlos para que otros entendieran que Dios lo envió para un propósito muy especial.

Después de que Jesús compartió estas palabras, Él se sentó. Toda la gente le estaba mirando. Ellos pensaban que iría a decirles. Jesús les dijo que el versículo en Isaías se había cumplido hoy. Él estaba diciéndoles que Él era el que ayudaría a librar a la gente.

La gente todavía no entendía lo que Jesús quería decir. ¿Saben de lo que Jesús hablaba? La libertad de la cual Él hablaba es la libertad de ir al cielo debido a lo que Jesús hizo para nosotros. Jesús sabía que no había manera para que pudiéramos ir al cielo por nosotros mismos. Así pues, Él murió por todos nuestros males para que pudiéramos ser libres e ir al cielo si confiamos en Él. Algunas personas leen la Biblia o van a la iglesia todas sus vidas y nunca entienden que Jesús es el único camino al cielo. ¡Es verdad! Creer en Jesús es la única manera para que toda la gente vaya al cielo. Si te gustaría aprender más, habla conmigo.

¡No van a creer lo que sucedió después! ¡La gente se enojó con lo que Jesús dijo! ¡Intentó herir a Jesús! ¡Le cargó a un precipicio en la ciudad y intentó tirarlo de allí!

Jesús no se enojó ni peleó. Al contrario, la Biblia dice que Él simplemente caminó a través de la multitud y se fue.

La gente no entendía que Jesús realmente era el Hijo de Dios. ¿Saben eso? La Biblia nos dice que Dios nos amó tanto que mandó a Su Hijo, Jesús, para hacer una manera en que pudiéramos ir al Cielo. Debemos decir a Dios que nos sentimos mal por nuestros males, pedirle que nos perdone, y pedirle que venga a nuestro corazón. Jesús promete venir a nuestro corazón y permanecer con nosotros para siempre. Él nos ayudará a decir a otros de Él y a hacer cosas a la manera de Dios.

¿Qué han aprendido hoy? (Espere que le contesten - si los niños no entendieron la lección, explíquela para que aprendan. No se preocupe porque el tiempo se acaba. Es importante que los niños aprendan y apliquen la lección.) Podemos aprender que Jesús sabía la Biblia y aprendió sus lecciones. Él también las compartió con otros. Y podemos ver que necesitamos escuchar y aprender de la Biblia también. ¿Cuáles son algunas cosas que podemos hacer esta semana para aprender y saber más de la Biblia? (anime cada respuesta y desafíe al grupo a hacer estas cosas durante la semana)

### Actividades de Aprendizaje:

Practique aprendiendo los libros de la Biblia. Comparte actividades que les ayudarán a aplicar la lección de hoy a sus vidas.

#### Actividades para el versículo de Memoria:

El versículo de hoy nos dice que debemos memorizar la Palabra de Dios, la Biblia. Pregunte a los niños cosas que saben de memoria. Probablemente dirán cosas como los números de teléfono, las direcciones, las palabras de los cantos, etc. Comparte que este versículo nos pide que memoricemos versículos de la Biblia. Anímelos a aprender este versículo de memoria.

#### <u>Tiempo de Orar:</u>

Dé gracias a Dios por la Biblia y porque vivimos en un país donde podemos ir a la iglesia fácilmente y tener una Biblia. Déle gracias por nuestras mentes y pidámosle que nos ayude a entender y recordar la Biblia.

#### <u>Tiempo de Refrigerio/Limpiar:</u>

Durante el tiempo de comer, pídales a los niños de lo que aprendieron y cómo Jesús puede hacer una diferencia en sus vidas.

## Lección para preescolares Para: Jesús lee en la iglesia

Un día de la iglesia, Jesús regresó a la ciudad donde él creció como un niño. Él se levantó para leer de las escrituras. Le dieron la escritura de Isaías (en el Antiguo Testamento). Él leyó Isaías 61:1-2.

Jesús leyó en la Biblia que alguien especial fuera y dijera a la gente de Dios, sanara sus corazones quebrados, y le diera nuevas vidas.

Jesús sabía tanto de la Biblia que sabía que estos versículos hablaban de Él. Él quería compartirlos para que otros entendieran que Dios lo envió para un propósito muy especial.

Después de que Jesús compartió estas palabras, Él se sentó. Toda la gente le estaba mirando. Ellos pensaban que iría a decirles. Y esperaron para ver lo que Él iba a decir.

Jesús les dijo algo asombroso. Él les dijo que ese versículo en Isaías se había cumplido hoy. Él estaba diciéndoles que Él era el que les ayudaría.

La gente no entendía quien era Jesús. ¿Sabes tú? Jesús es el Hijo de Dios. Él nos ama y nos cuida.

# Manualidades Para: Jesús lee en la iglesia

Haga un rollo de papel y escriba el versículo en ello.

Intente ayudar a los niños a aprender los libros de la Biblia. Ojalá los niños están aprendiendo la importancia de leer sus Biblias y de aprender los versículos. Habla de esto con los niños. Comparta que los versículos de la Biblia le han ayudado a usted en tiempos difíciles y también le han animado. ¡Ayúdeles a entender que la Palabra de Dios es viva y activa!

Juegue "tag" con los niños. Si alguien toca a otro, tiene que parar. Para mover otra vez, alguien tiene que tocarles otra vez y decir un libro de la Biblia.

Corte los patrones de los pies y escriba un libro de la Biblia en cada pisada. (Puede hacer solamente el Antiguo Testamento o el Nuevo Testamento.) Con cinta, ponga los pies en el piso y deje que los niños sigan el camino en orden de los libros. (Si quiere, ponga cerca varias pisadas.) Si pisan en una pisada en el orden incorrecto, tienen que empezar de nuevo. Hágalo que sea divertido. ¡Recuerda que empezar de nuevo les ayuda a recordar los libros más!